



横断旗の寄贈

8/5

こくみん共済(旧全労済)は社会貢献事業として、市へ横断旗500本を寄贈しました。こくみん共済宇都宮支店西支所とみやまたかのり富山高徳支所長は「自動車保険の見積請求



大嶋市長へ旗を渡す富山支所長(中央)

提供：生活安全課

1件につき横断旗1本の寄贈を行っています。多くの方に賛同いただいたこの事業で、尊い命を救えればうれいです」と話していました。

くっちゃん子ども特派員訪問

8/6~8

日光市と観光パートナー都市協定を結ぶ北海道くっちゃんちよう倶知安町の小学生8名が、町の特派員として日光市を訪れ、「観光」をテーマに日光東照宮や鬼怒川温泉などを見学・取材しました。



熱心取材を行った特派員の皆さん

提供：生涯学習課

また、6日には市役所を訪れ、大嶋市長に日光市のおいしい食べ物や観光地について話を聞きました。

広島平和記念式典派遣事業報告会

8/17

広島平和記念式典に出席した中学生34名の報告会が開催され、「ヒロシマを見てきてみんなに伝えたいこと」などのテーマで、班ごとに広島での活動を感想



派遣事業に参加した中学生の皆さん

提供：学校教育課

を交えながら報告しました。

最後に原爆や戦争の恐ろしさ、悲惨さにふれ、平和の尊さを伝えていきたいとの誓いがありました。

国際交流ポットラックパーティー

8/17

市国際交流協会はポーランド、インドネシア、ロシア、台湾のゲストを招き、みんなで食べ物を持ち寄るポットラックパーティーを開催しました。



今回も多くの参加者が集まりました

提供：市国際交流協会

パーティーではゲストの出身国の紹介などもあり、参加者は持ち寄った食べ物を囲んでゲストと楽しく会話を弾ませていました。

工場見学ツアー

8/19

小中学生と保護者を対象に、丸彦製菓(株)、富士食品工業(株)、(株)日光食品、ユニオンソース(株)の4つの工場を見学するツアーを行いました。それぞれの



煎餅焼き体験をする子どもたち

提供：商工課

工場で、見学だけでなく試食や体験などした参加者は「どの工場も日光の水が大切だと分かりました」などと感想を話していました。

代替施設使用に関する協定

8/21

市と今市警察署は、「大規模災害発生時における代替施設使用に関する協定」を締結しました。

この協定により、災害で今市警察署が被災し使用不能となった際に、市民の安全・安心のため、警察業務を継続する代替施設として、市の施設を使用することが可能となりました。



協定書を手にする大嶋市長と早藤今市警察署長

提供：総務課防災対策係